

能楽鑑賞教室

6月24日、国立能楽堂にて、能楽鑑賞教室が開催されました。

能楽鑑賞教室には39人が参加、下掛宝生流能樂師の梅村昌功先生による3回の事前講習を受けてから鑑賞したため、参加したみなさんは「内容をよく理解できた」「楽しく学びながら鑑賞できた」など、感想を話していました。今後も能楽の普及発展に努めていけるよう活動していきます。



▲能楽鑑賞教室に参加された皆さん

7月13日、猿島中学校にて、猿島ライオンズクラブによる、青少年薬物乱用防止教室が開催されました。薬物乱用防止教室には2年生171人が参加、薬物の乱用による人への体や脳への悪影響について詳しく説明し、薬物を乱用しないよう訴えました。「1回だけ」で乱用すると取り返しのつかない事になります。薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ」です。



▲薬物の怖さについての説明を聞く生徒たち



▲楽しく料理をつくるちびっ子たち

7月28日、岩井学校給食センターにて、小学生を対象としたちびっ子料理教室が開催され、30人のちびっ子たちが自前の昼食づくりに挑戦しました。この大好き、感謝の気持ちなどを学びました。調理員から安全や衛生、調理のコツなどを教わり、1時間30分をかけてやきそば、ハンバーグ、おんやさいサラダ、いちごアイスなどをつくりあげていました。自分たちでつくった昼食の味は格別だったようです。

岩井中学校3年生の渡辺康友さんが、リトルシニア関東連盟選抜チームに選出され、7月25日に、東京ドームで行われた都市対抗野球大会の前座試合に出場しました。ファースト、5番バッターで途中出場し、はつらつとしたプレーで活躍しました。渡辺さんは、岩井レッドキャップス出身で、現在は庄和リトルシニアに所属しており、同連盟に加盟する216チームの中から選出されました。「夢は甲子園に出場すること、夢を実現するため、今までよりもっと練習を頑張りたい」と語ってくれました。



▲はつらつとプレーする渡辺選手

猿島中で 薬物乱用防止教室

おいしく！楽しく！ ちびっ子料理教室 リトルシニア関東連盟 選抜チームに選出